



El zurdo Robelio Carrillo en el cuerpo de lanzadores.

FOTO: RICARDO LÓPEZ HEVIA

Integrado el equipo de Villa Clara

Freddy Pérez Cabrera

SANTA CLARA. —Los mundialistas Ariel Pestano y Freddy Asiel Álvarez encabezan la nómina naranja a la venidera Serie Nacional, según se dio a conocer ayer en reunión presidida por la Comisión Nacional de Béisbol.

Serán tres los receptores, además de Pestano estarán detrás del plato Yulexis la Rosa y el novato Javier Fusté; en el cuadro figuran Ariel Borrero, Andy Sarduy, Ramón Lunar, Yeniet Pérez, Aledmis Díaz, Yandri Canto, Lester Jova y Luis Ramón Álvarez (N).

En los jardines, los experimentados Andy Zamora y Yuniet Flores, junto a Dian Toscano, Yuniet Cabrera, Alejandro García y Lázaro Ramírez. Como lanzadores fueron escogidos Freddy Asiel, Robelio Carrillo, Misael Siverio, Yosvany Pérez, Luis Borroto, Alaín Sánchez, Yoandry Ruiz, Yasmany Hernández Romero, Yasmany Hernández Rojas, Yoandy Fernández, Diosdany Castillo, Marlon Romero, Yolexis Ulacia y los novatos Yaniel Blanco e Irving del Río. Ramón Moré fue ratificado como manager del conjunto.

CAZADORES AL ACECHO

Hace apenas unos días Rigoberto Madera, manager de Mayabeque, comentaba lo complicado de encajar correctamente las piezas en una nueva maquinaria beisbolera, tarea que algunos ven algo más simplificada para Esteban Lombillo, quien guiará a Artemisa en la inminente Serie Nacional.

Es una realidad que el estratega artemisiano está curtido en mil batallas y conoce a la perfección las exigencias del torneo elite, aspectos que a la postre lo pueden beneficiar en la tarea de comandar a los Cazadores en su primera experiencia.

Además, Lombillo se ahorrará un dolor de cabeza generalizado en el campeonato, pues otra vez podrá contar con un excelso cuerpo de pitcheo, integrado por los estelares Miguel Alfredo González, Yadier Pedroso, Jonder Martínez, Miguel Lahera e Israel Sánchez, quienes seguramente garantizarán juegos de pocas carreras, un arma muy poderosa en un torneo donde pocas novenas lanzan para menos de cinco limpias (solo Cienfuegos, Guantánamo, La Habana, Sancti Spíritus y Villa Clara lo lograron en la Serie 50).

Las mayores limitaciones de Artemisa se avizoran en el bateo, pues necesitará el máximo aporte de Roberto Zulueta, Dayán García, Rolando Méndez, Michel Rodríguez y Rafael Orta, solo que apoyados en su pitcheo no sería descabellado verlos en fuerte pugna por un boleto a la posttemporada. (Aliet Arzola Lima)

JUEGOS PARAPANAMERICANOS

Omara Durand paseó el segundo oro

Roberto Méndez

GUADALAJARA.—Cuando en el estadio Telmex apareció la cubana Omara Durand ya se esperaba en la pista la segunda presea de oro de Cuba en estos IV Juegos Parapanamericanos.

Desde la arrancada fue muy superior a las dos brasileñas. Al final el tiempo fue de 56.88 ante la poca oposición de sus rivales. Las sudamericanas Joana Silva (1:03.37) y Viviane Suárez (1:06.14) solo la vieron de lejos.

“Estaba comprometida con aportar la medalla de oro. Quería hacer mejor tiempo pero sentí falta de aire por la altura”, declaró la santiaguera de 21 años, quien en Río de Janeiro’07 se colgó tres doradas.

En el congresillo técnico se aprobó la Regla del menos uno, con el consentimiento del Comité Paralímpico Internacional, para premiar todas las modalidades, lo cual benefició a Omara y a Yunidis Castillo. Con esa disposición, si en una prueba intervienen tres atletas se conceden solo oro y plata.

Jorge Yaniel Delgado en la clase F13 pudo ganar oro en jabalina al conseguir 61,69 metros, que de homologarse constituiría la mejor marca del orbe, pero no se premió.

Los primeros metales para Cuba en este deporte llegaron por intermedio de Leonardo Díaz (parapléjico) y Franklin Oquendo (afectado miembro superior), los dos con terceros lugares. Díaz, titular paralímpico de Beijing’08 en el lanzamiento del disco, ahora se presentó en bala y tiró 10,55 metros entre los clasificados F54-56, en prueba ganada por Scott Winkler (USA-11,00) y seguido por Alan Noriega (MEX-8,36).

Oquendo llevó el disco hasta 38,29 m, pero se quedó por debajo de Leandro Ricci (ARG-39,46) y de Kevin Stribosch (CAN-39,40).

El velocista Luis Felipe Gutiérrez (débil visual) impuso récord continental con 10.86 segundos en los 100 m T13, y Raciel González (afectado en miembro superior) en igual distancia clasificación T46 al debutar con cota para los juegos con sus 11.03, su mejor marca personal, en eliminatorias.



FOTO: ARMANDO HERNÁNDEZ

Hubo también eliminatorias ganadas para Arian Iznaga (ciego) en 100 m T11, Daineris Mitjans y Lázaro Reus (débiles visuales profundos) en 100 T12, y Ángel Jiménez en el otro heat de 100 m T13.

En natación la cosecha aumentó con una plata de Julio César Soria (débil visual) en los 50 m libres S13 con registro de 27.18 segundos, detrás del brasileño Carlos Farremberg (25.18), con la cual Cuba despidió el lunes con cosecha de 2-1-3. La jornada se completó con el pase de cuatro cubanos a los cuartos de finales de las competencias individuales del tenis de mesa.

Pearson y Bolt, atletas del año



MÓNACO.—La australiana Sally Pearson y el jamaicano Usain Bolt fueron consagrados como los mejores del 2011 por la Asociación Internacional de Federaciones de Atletismo (IAAF, por sus siglas en inglés).

Bolt, que retuvo en Daegu (Sudcorea) sus títulos mundiales en los 200 metros y el relevo 4x100, tras sufrir una insólita descalificación en el hectómetro por una arrancada en falso, se llevó la distinción por tercer año consecutivo. En tanto,

Pearson disfrutó de una temporada excepcional, al ganar 15 de 16 carreras y obtener el oro del orbe en los 100 metros con vallas con un tiempo de 12,28 segundos, la mejor marca en 19 años.

En la votación, el velocista jamaicano fue reconocido tras superar a su compatriota Yohan Blake, ganador del título mundial en los 100 metros, y al keniano David Rudisha, mientras que Pearson se impuso a la keniana Vivian Cheruiyot y a la neozelandesa Valerie Adams. (SE)

COPA MUNDIAL

Voleibolistas hacia Japón, mañana

Alfonso Nacianceno

Mientras esperamos a que la Copa Mundial (f) de vóley se reanude mañana, conocimos la nómina que representará a Cuba en igual certamen para varones, que comenzará el próximo domingo, en Japón.

Evento planificado en cuatro etapas de todos contra todos, como el femenino, presenta al tercer tramo como el más complicado para los nuestros, cuando del 27 al 29 de este mes en Hamamatsu tengan por rivales a Italia (actual campeón), Brasil (titular mundial y primero del ranking del orbe) y Rusia, (tercero del planeta).

El equipo cubano lo integran Isbel Mesa, Yasser Perdomo, Yordan Bicet y David Fiel, estos dos últimos novatos. Además estarán el capitán Wilfredo León,

Liansen Estrada, Keibir Gutiérrez, Rolando Cepeda, Henry Bell, Raydel Hierrezuelo, Yoandri Díaz y Fernando Hernández. Orlando Samuels e Idalberto Valdés son los mentores, con el médico Julio Miñoso y el fisioterapeuta Yoan Aladro. Pavel Pimienta, miembro de la Federación Cubana de Voleibol, va como jefe del grupo que saldrá hacia Japón mañana.

Los antillanos debutarán el día 20 contra Polonia, en Nagoya; después jugarán frente a Irán y Japón en la misma sede. La lid otorgará tres boletos para los Juegos Olímpicos de Londres’12.

En cuanto a la Copa femenina, este miércoles chocarán China-Estados Unidos, Italia-Alemania, Japón-Kenya, en el grupo A, y en el B lo harán Serbia-R. Dominicana, Argelia-Sudcorea y Argentina-Brasil.



Wilfredo León, al frente como capitán del equipo.